

**H. CONGRESO DEL ESTADO DE CHIHUAHUA.  
PRESENTE. -**

Quien suscribe **David Óscar Castrejón Rivas**, Diputado integrante del **Grupo Parlamentario de MORENA**, con fundamento en lo dispuesto por el artículo **66 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Chihuahua** me permito formular las siguientes preguntas a la **GOBERNADORA MARÍA EUGENIA CAMPOS GALVÁN, GOBERNADORA CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE CHIHUAHUA**, cumpliendo con los requerimientos del numeral anteriormente citado, al tenor de la siguiente:

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.**

Con fecha 8 de junio de 2023 al parecer, Usted Gobernadora recibió un escrito de un Señor, oriundo de Puebla, de nombre Cuauhtémoc Romero Bedolla, según consta en un escrito donde aparece el sello de recibido por parte de su oficina (anexamos copia), dicho texto refiere en síntesis lo siguiente:

El oficio narra una supuesta invitación que en 2021 hicieron al multicitado Cuauhtémoc Romero Bedolla a participar con aportaciones económicas a candidatos del PAN, que ya en su administración fueron funcionarios públicos o miembros de alguno de los tres poderes del Estado, cobra relevancia esa información en virtud de qué, según el dicho del mencionado Cuauhtémoc Romero Bedolla, supuestamente funcionarios de su Gobierno prometieron compensar las supuestas aportaciones de dinero que les hicieron en las campañas; con trabajos o contratos ya como funcionarios públicos de su Gabinete, en particular el Lic. Javier González Mocken.

Ahora bien, de ser ciertas las afirmaciones del mencionado Cuauhtémoc Romero Bedolla, sin duda, hay indicios de probable hechos de corrupción, ya que, entregar contratos por cualquier hecho compensatorio con motivo de gastos de campaña, sin licitaciones, sólo por el compadrazgo, el amiguismo, implicaría el delito de tráfico influencias, es por ello, que el pueblo Chihuahuense tiene el derecho a ser informado y que se transparente los hechos denunciados.

Es pertinente que los Chihuahuenses sepamos lo siguiente:

Si el oficio que Usted Gobernadora supuestamente recibió del 8 de junio de 2023, del señor Cuauhtémoc Romero Bedolla, fue turnado a la Fiscalía Anticorrupción para que se investiguen los hechos que correspondan.

Así, que estén informados los Chihuahuenses que de ninguna manera y en forma categórica Usted Gobernadora no encubre ningún hecho que tenga indicios de corrupción en su Gobierno; por ello es necesario saber:

1. Si la Fiscalía Anticorrupción ya integra la carpeta de investigación correspondiente.
2. Si ya mando llamar al Señor Cuauhtémoc Romero Bedolla para que declare y ratifique los hechos que menciona en su escrito.
3. Si ya mando a declarar a los personajes que se mencionan en el escrito y que les imputan hechos de haberles proporcionado dinero para actividades electorales; particularmente los siguientes:
  - A) .- Al Licenciado Javier González Mocken le imputan que le entregaron 27,838,000 (Veinte millones ochocientos treinta y ocho mil pesos 00/MN) para ayudar a su campaña como candidato a Presidente Municipal del PAN en el 2021.
  - B) .- Al Licenciado Luis Raúl García Ruiz le imputan que recibió un apoyo personal de 660,000 (Seiscientos sesenta mil pesos 00/MN).
  - C) .- Al Licenciado José Alfredo Chávez Madrid le imputa que le dio un patrocinio de 566,000 (Quinientos sesenta y seis mil pesos 00/MN) para que, entre otras, cosas ganará la Presidencia del Comité Municipal del PAN.

Sin embargo con motivos de esos hechos con fecha 8 de febrero de 2024 el multicitado Señor Cuauhtémoc Romero Bedolla sostuvo una conversación telefónica con el Licenciado Fernando Álvarez Monge (Secretario Particular de Usted Mtra. María Eugenia Campos Galván), de dicha conversación se desprende, que al parecer se está construyendo un cartel inmobiliario en el Gobierno Estatal, pues en la conversación telefónica se desprende lo siguiente:

(Transcripción parcial de la conversación telefónica entre Fernando Álvarez Monje y Cuauhtémoc Romero Bedolla)

**-Cuauhtémoc Romero Bedolla** .- A ver de qué te tome el pelo Fernando, de qué te tome el pelo, si no, si no, si ninguna, ninguna empresa quiso comprar las casas, que no tenían dinero, ¿En qué te tome el pelo?

**-Fernando Álvarez Monje.-** Yo te dije que te ibas a embarcar y tu dijiste yo me encargo.

**-Cuauhtémoc Romero Bedolla.-** Si, y me encargué y fueron cinco, cinco, cinco este empresas que fueron hacer el scouting y traían un desmadre y no había dinero.

**-Cuauhtémoc Romero Bedolla.-** A ver yo no incumplí Fernando, yo no incumplí la gente no tiene dinero para pagar, cómo vamos, cómo vamos a recuperar esa inversión, si no tiene dinero para pagar la gente, quiero que me expliques una cosa.

**-Fernando Álvarez Monje.-** Te dije yo eso.

**-Cuauhtémoc Romero Bedolla.-** Ustedes me dijeron ustedes, me dijeron la gente ya tiene dinero para pagar, para comprar, y no era cierto, hay que tener también valor para aceptar eso Fernando, que la gente no tenía dinero que pagar, sí.

**-Fernando Álvarez Monje.-** Ahora resulta, no estas aparte de todo ladino, yo te dije siempre ve a ver esas casas, y tú me las, están estas condiciones, así, así y asa.

**-Cuauhtémoc Romero Bedolla.-** Fui a verlas y por eso fueron cinco empresas a verlas.

**-Fernando Álvarez Monje.-** Y no se ajá y nosotros nos embarcamos para podértelas pasar, y ahora resulta que tú te rajaste que porque no sabías que estabas comprando.

**-Cuauhtémoc Romero Bedolla.-** La última vez que yo hablé con Edgar, le dije oye mira hice todas las instancias para poder ver quién puede comprar esas casas, o sea no me valió porque sí lo hice y ahí hay pruebas y fueron a ver, se reunieron con gente de COESVI se reunieron, todo.

Como puede observar C. Gobernadora Mtra. Ma. Eugenia Campos Galván no requiere mayor explicación dicha conversación telefónica, simplemente se observa al parecer una ilegalidad donde a este Sr. Cuauhtémoc Romero Bedolla le encargan la venta de casas, al parecer propiedad del Estado.

Ahora bien, recientemente debido al parecer por la estrepitosa derrota del Partido Acción Nacional que la llevo a Usted al poder como Gobernadora Constitucional del Estado, se anunció que habría elecciones en dicho partido.

Entonces cobra relevancia los hechos en mención, para evitar que suceda lo que al parecer motivo ayudas económicas para hacer ganar puestos a personas con ventajas de patrocinios para sus campañas.

Así pues, es necesario por bien de la Transparencia y del derecho a la información que tenemos todos los Chihuahuenses que amablemente conteste las siguientes preguntas:

1. ¿Qué tramite dio al escrito que le fue presentado el 8 de junio de 2023 por el Licenciado Cuauhtémoc Romero Bedolla?
2. ¿Remitió Usted algún oficio para que se investigue el probable cartel inmobiliario que se empieza a construir en su Gobierno, al parecer iniciado por el Licenciado Fernando Álvarez Monje en aparente contubernio del Licenciado Cuauhtémoc Romero Bedolla?

**En virtud de lo dispuesto por las fracciones III, IV y V del artículo 66 de la Constitución Política del Estado de Chihuahua, solicito:**

**PRIMERO.** A esta Presidencia, turnar las preguntas anteriormente formuladas a las autoridades mencionadas a más tardar en la segunda sesión permanente posterior a esta fecha, de conformidad con la fracción III del Artículo 66 de la Constitución.

**SEGUNDO.** De igual manera y una vez agotados los plazos contemplados para que las autoridades emitan su respuesta, me permito solicitar a la Mesa Directiva del H. Congreso del Estado para que, a través de su Presidencia, se sirva a dar vista al suscrito de la respuesta, en los términos de la fracción V del artículo 66 de la Constitución Política.

Dado en el Salón de Sesiones del Poder Legislativo, en sesión llevada a cabo a los 14 días del mes de junio de 2024.

**Atentamente**

**David Óscar  
Castrejón Rivas  
Diputado plurinominal de la bancada Morena  
De la LXVIII Legislatura**

\*Anexamos transcripción de la conversación telefónica.

\*Anexamos copia del escrito del 08 de febrero de 2023.

**Trascripción de Conversación Telefónica entre el Sr. CUAUHTÉMOC ROMERO BEDOLLA y FERNANDO ÁLVAREZ MONJE (Strio. Particular de la Gobernadora Mtra. Ma. Eugenia Campos Galván).**

**8-febrero-2024**

-Fernando Álvarez Monje.- Te cante un tiro guey, te dije yo claramente que no te volvieras a meter, que no te quería volverá a ver acá, metido en el Gobierno y te has seguido metiendo en Gobierno.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- De que hablas este Fernando.

-Fernando Álvarez Monje.- No sé a qué le tiras, no sé a qué le tiras cabrón.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Pues el Gobierno me debe más de 30 millones, o sea, independientemente de tus cosas, el Gobierno me debe más de 30 millones de pesos.

-Fernando Álvarez Monje.- Estas pendejo cabron, estas bien pendejo.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- No, no soy pendejo, no soy pendejo tengo todos, todos mis comprobantes.

-Fernando Álvarez Monje.- Y lo que tú me debes a mi guey.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- ¿Que te debo, de qué?

-Fernando Álvarez Monje.-¿A no sabes, te haces pendejo o qué?

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- No me hago pendejo y no me hables así, no me estés faltando al respeto.

-Fernando Álvarez Monje.- No, no, no tu a mí me faltaste al respeto, te tomaste el, te tomaste el atrevimiento de tomarme el pelo a mí, que yo te abrí la puerta de buena.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- A ver de qué te tome el pelo Fernando, de qué te tome el pelo, si no, si no, si ninguna, ninguna empresa quiso comprar las casas, que no tenían dinero, ¿En qué te tome el pelo?

-Fernando Álvarez Monje.- Yo te dije que te ibas a embarcar y tu dijiste yo me encargo.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Si, y me encargué y fueron cinco, cinco, cinco este empresas que fueron hacer el scouting y traían un desmadre y no había dinero.

-Fernando Álvarez Monje.- Ese, ese es otro tema, guey, es, es otro tema.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- O sea yo en ningún momento te fallé en ningún un tema.

-Fernando Álvarez Monje.- Tan es así, que estabas con la cola entre las patas por la tranza que te habías aventado, bueno yo nomás te digo, te advierto.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Dime.

-Fernando Álvarez Monje.- No puedes estar haciendo negocio en Chihuahua cabron.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- ¿Bueno, por qué no?, ¿Si a mí me deben, si?

-Fernando Álvarez Monje.- ¿Quién te debe, quien te debe?

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- González Mocken, me debe eh.

-Fernando Álvarez Monje.- González Mocken no está en el Gobierno, no seas pendejo.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- No, no soy pendejo, si, si tú no sabes el pendejo eres tú, porque tanto el Dip. Chávez, como este, yo tengo comprobantes, yo tengo comprobantes, yo tengo depósitos a todos los que les hice, tú no sabes eso Fernando, no, a mí no, a mí no me trates como, a mí no me trates como un pendejo, porque no soy un pendejo, sí.

-Fernando Álvarez Monje.- De lo que tú te hiciste conmigo cabron, es de lo que te estoy hablando.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Aja, por eso.

-Fernando Álvarez Monje.- Y yo sé que andas volviendo a hacer negocios en el Gobierno.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- A mí me tiene que pagar el Gobierno.

-Fernando Álvarez Monje.- ¿Por qué el Gobierno te va a pagar, que cosas te va a pagar?

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Pues porque yo apoye cabron, tú no sabes eso.

-Fernando Álvarez Monje.- Apoyé, ¿Con quién, con quien hablaste?

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- ¿Como con quién?

-Fernando Álvarez Monje.-¿Con quién?

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Pues pregúntale a cualquier persona en Juárez quien pagó toda la campaña, quien pagó toda la campaña, sí.

-Fernando Álvarez Monje.- No, no, no, eso es otro tema guey, es otro tema.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Por eso guey, pero a mí no me digas que soy un pendejo porque yo a tanto a Chávez he apoyado, como a Raúl, como también al ex Secretario de Infraestructura con 5 millones de pesos y tengo todos los comprobantes y tengo todas las pruebas, yo no estoy hablando a lo pendejo.

-Fernando Álvarez Monje.- A bueno, ¿Entonces te deben ellos?

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Claro, claro a todos los apoye, si y ahorita ya todos se paran el, empiezan a hablar pendejadas de mí, cuando ya no les di dinero o como.

-Fernando Álvarez Monje.- Yo sí puedo hablar de ti, que quedaste mal conmigo.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- A ver, yo no quede mal contigo, yo, yo presenté a todas las empresas, sí, y todas las que fueron y tengo pruebas que fueron, ninguna dijo, están mal cabron.

-Fernando Álvarez Monje.- Bueno yo nomás te digo una cosa, nomás te digo una cosa.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- ¿O sea me estas amenazando?

-Fernando Álvarez Monje.- No te estoy amenazando, ya te lo había dicho.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- ¿Entonces?, es que tú no me tienes, a ver a ver.

-Fernando Álvarez Monje.- No tienes derecho.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Yo sí tengo derecho, porque a mí me debe dinero la gente de allá cabron.

-Fernando Álvarez Monje.- Escúchame cabron, escúchame cabron.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Por eso te estoy escuchando, pero a mí no, a mí no me vengas a amenazar Fernando.

-Fernando Álvarez Monje.- No te estoy, yo no, como te voy a andar amenazando.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Me estás amenazando, eso es una amenaza, eso es una amenaza.

-Fernando Álvarez Monje.- No más te estoy diciendo, nomás te estoy diciendo, que por favor, si quieres tomarlo así, por favor evítate un problema, mejor ya cierra lo que tienes que cerrar acá.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Pues que me paguen, dile a tus amigos que me paguen así como los apoye, los apoyé, los apoyé con, con, con buen, con buena fe y para sus proyectos Fernando, también que me cumplan, cómo quieres que no, que yo deje las cosas es así.

-Fernando Álvarez Monje.- Yo te estoy hablando de lo mío, del tema con, con nosotros, si los demás se embarcaron y te quedaron mal es un tema de ellos, no del Gobierno es lo que quiero que quede muy claro, no del Gobierno, es de ellos, que ellos vean cómo te pagan si tienen un adeudo contigo, y si tienes manera, pero cobra, cobra eso que tú tienes, pero no, ya no vengas a embaucar gente como fue mi caso y a incumplir guey.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- A ver yo no incumplí Fernando, yo no incumplí la gente no tiene dinero para pagar, cómo vamos, cómo vamos a recuperar esa inversión, si no tiene dinero para pagar la gente, quiero que me expliques una cosa.

-Fernando Álvarez Monje.- Te dije yo eso.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Ustedes me dijeron ustedes, me dijeron la gente ya tiene dinero para pagar, para comprar, y no era cierto, hay que tener también valor para aceptar eso Fernando, que la gente no tenía dinero que pagar, sí.

-Fernando Álvarez Monje.- Ahora resulta, no estas aparte de todo ladino, yo te dije siempre ve a ver esas casas, y tú me las, están estas condiciones, así, así y asa.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Fui a verlas y por eso fueron cinco empresas a verlas.

-Fernando Álvarez Monje.- Y no se ajá y nosotros nos embarcamos para podértelas pasar, y ahora resulta que tú te rajaste que porque no sabías que estabas comprando.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- La última vez que yo hablé con Edgar, le dije oye mira hice todas las instancias para poder ver quién puede comprar esas casas, o sea no me valió porque si lo hice y ahí hay pruebas y fueron a ver, se reunieron con gente de COESVI se reunieron, todo.

-Fernando Álvarez Monje.- Allí hay un procedimiento contra ti por habernos embarcado en eso.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Ok

-Fernando Álvarez Monje.- Entonces

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Me comento Edgar y yo dije, vamos, vamos a aclararlo, vamos a hacerlo.

-Fernando Álvarez Monje.- Hasta fuimos a notificarte.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Si yo lo sé.

-Fernando Álvarez Monje.- Eso no se vale.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- A ver Fernando, es que yo lo que quiero que entiendas, y te lo digo en la biblia, la vez pasada me agarraste, me agarraste en curva por muchos temas emocionales y personales, y todo el asunto en tu oficina y no te dije nada, yo no incumplí.

-Fernando Álvarez Monje.- Cóbrales a ellos.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Y les estoy cobrando, les estoy cobrando y si no me cumplen pues ya en algún momento se ventilaran las cosas como deben de ser, yo presenté un escrito con la Gobernadora también precisamente por eso, porque yo no estoy cuenteando, sí.

-Fernando Álvarez Monje.- ¿Cuál escrito guey?

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Yo presenté un escrito hace meses, mucho antes de que tú llegaras.

-Fernando Álvarez Monje.- ¿A quién?

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Yo lo presenté en la oficina de la Gobernadora y se lo presenté a Luis Serrato, si.

-Fernando Álvarez Monje.- Pero Luis ya no está.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Sí, ya lo sé que no está, pero ahí quedó un antecedente sobre ese escrito, si y donde están, donde están, donde están, todos los que yo apoyé, si, de buena fe y no fueron dos pesos.

-Fernando Álvarez Monje.- A mí eso no me interesa, pueden haber sido diez pesos.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Y yo apenas hablé con Raúl y empiezan a decir un chingo de madres, a ver cabron, o sea fueron millones de pesos.

-Fernando Álvarez Monje.- ¿Dónde esta ese escrito?

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Yo lo tengo y esta sellado.

-Fernando Álvarez Monje.- Por eso donde guey, para verlo.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Pregúntale, pregúntale a Chávez, pregúntale a Raúl que apenas me reuní con él, me dijo, sabes qué pues ese escrito se hizo muy conocido cabron, pues sí cabron, pero ya no tengo otra opción, yo no puedo estar esperando a que me cumplan y a que puras promesas y durante dos años, me hicieron poner oficinas allá, me hicieron contratar gente sí.

-Fernando Álvarez Monje.- No te pusieron una pistola.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Bueno, no, yo no estoy diciendo de ti, yo no estoy diciendo de ti, yo estoy diciendo la gente que, que yo apoye sí, yo sé que tu amigo es Alfredo, y yo no te estoy diciendo que no seas tu amigo, pero al final del día el hizo un compromiso conmigo y yo lo apoye, si, y tengo toda la evidencias, todas las evidencias, y él lo sabe, yo no le falle.

-Fernando Álvarez Monje.- Entonces si hay un escrito aquí en esta oficina, está a tu nombre o a nombre de quien esta esa madre.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- Si esta por escrito solicitando el apoyo, intervención de la Gobernadora para que me resolviera ese tema de todo lo que porque yo no, yo no nomás fui a Juárez, a dar, a ver si tú le puedes preguntar a Raúl le puedes a Joob Quintín, a todos ellos, todo lo que apoyé para la campaña en Juárez, sí.

-Fernando Álvarez Monje.- Si, está bien.

-Cuauhtémoc Romero Bedolla.- La campaña de Juárez sumo votos y por eso hubo, por eso hay la mayoría de Regidores y todo el asunto allá.

-Fernando Álvarez Monje.- Eso a mí no me, lo que quiero saber es donde esta ese escrito para ver esos nombres y eventualmente si se puede hacer algo, eso sí puedo hacer pero de eso a que.

-Y ahí se acaba el audio.

Chihuahua, Chih., A 08 de junio de 2023

**C. Gobernadora Constitucional del Estado de Chihuahua**  
**Lic. María Eugenia Campos Galván,**  
**Presente.-**

El suscrito Lic. Cuauhtémoc Romero Bedolla comparezco respetuosamente ante usted para exponerle lo siguiente; represento a un grupo d empresarios de la Cd. de Puebla que fuimos invitados a participar en la elección pasada en Chihuahua apoyando a la alianza PAN, PRI en ciudad Juárez, Chihuahua.

En este tenor aceptamos invertir en dinero y especie (no es la única en la que participamos en el país) y desafortunadamente los resultados en Juárez no nos favorecieron. La mayor cantidad de inversión se hizo con el candidato Javier González Moken y en menor escala con personajes involucrados en el proceso del partido, así como en la alianza PAN, PRI y PRD.

Le pormenorizo las cantidades invertidas en cada caso:

- **Lic. Javier González Mocken** la cantidad de \$27,838,000.00 (Veintisiete millones ochocientos treinta y ocho mil pesos)
- Comité Municipal del PAN \$50,000.00 (cincuenta mil pesos)
- **Lic. Luis Raúl García Ruiz** la cantidad de \$150,000.00 (ciento cincuenta mil pesos)

Después de la campaña seguimos apoyando a los funcionarios de su gobierno ya en función como:

- **Lic. Raúl García Ruiz** la cantidad un auto ELANTRA modelo 2022 comprado en \$500,000.00 (quinientos mil pesos), \$160,000.00 (ciento sesenta mil pesos) de apoyo personal dando una suma de \$660,000.00 (ochocientos diez mil pesos).
- **Diputado Alfredo Chávez Madrid** la cantidad de \$200,000.00 (doscientos mil pesos) para pagos de adeudos de campaña, \$150,000.00 (ciento cincuenta mil pesos) costo de la asamblea municipal para la presidencia del Comité Municipal del PAN en Chihuahua y \$216,000.00 (doscientos diez y seis mil pesos) gastos personales, dando un total de \$566,000.00 (cuatrocientos cincuenta mil pesos).

La razón por la que me atrevo a solicitar su comprensión es debido a que a pesar de la derrota electoral, los personajes particularmente el Licenciado Javier González Mocken nos prometió que en compensación, a nuestras empresas se les incluiría en contratos con la Secretaria de Educación y Deporte, cargo que usted tuvo bien conferirle. Después de un año y medio que nos han traído a vueltas y vueltas haciendo gastos de participación en los procesos que no hemos sido favorecidos con la excusa de que son instrucciones de la Secretaria de Gabinete y finalmente ni siquiera nos reciben, no contestan los teléfonos, es por lo que nos atrevemos a ponerla a Usted en conocimiento de los hechos. Como podrá comprender, esto representa un quebranto a nuestras empresas por lo que apelo a su comprensión en espera de una solución al tema.

Me reitero a sus apreciables órdenes para lo que Usted convenga.

**ATENTAMENTE**